



Es ist Zeit DANKE zu sagen

Freude und schöne Erlebnisse schenken, das hat sich der seit 2001 bestehende Förderverein unserer Schule auf die Fahne geschrieben. Alle Spenden und Mitgliedsbeiträge kommen den Schülern und Schülerinnen unserer Schule zugute.

So konnten auch in diesem Jahr viele schöne Höhepunkte und Erlebnisse durch die Spenden für unseren Förderverein an die Kinder der David-Sachs-Schule weiter gegeben werden.

Dazu gehörten unter anderem:

- die Fahrt der Besten, Dieses Jahr führte sie uns ins Belantis nach Leipzig. Eine solche Fahrt soll zukünftig jährlich stattfinden.
- oder das neue Klettergerüst auf dem Schulhof
- oder viele neue Spielzeuge die für den Pausenhof angeschafft werden konnten.

Darüber freuten sich natürlich nicht nur die Schüler und Schülerinnen unserer Einrichtung, sondern auch alle Mitglieder unseres Fördervereins.

Wir sagen



für die finanziellen Unterstützungen,
für Sachspenden und
für die Mitgliedschaft in unserem Förderverein.